

206日間の令和5年度が終了しました

今年の冬も雪が少なかったため、土手には露の臺がもう顔を出しはじめ、春の訪れが感じられるようになりました。令和5年度も終わりを迎えようとしています。

城南中学校では、登校日数206日(3年生は207日)の教育課程を終えます。新型コロナやインフルエンザの感染により、学級閉鎖等の措置をすることはあったものの、学校行事や授業についてはコロナ禍以前のように実施することができました。本日の卒業式も、全学年が体育館に参集し、在校生は3年生に向けて卒業生を送る歌「旅立ちの日に」を歌い、3年生は在校生・保護者・職員に向けて別れの歌「YELL」を歌い、歌声でお互いの気持ちを伝え合い、それぞれにとって節目となるすばらしい卒業式になりました。

令和5年度を無事に終えることができましたのも、学校の教育活動にご理解いただき、支えてくださった保護者の皆様ならびに地域の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

3/15 3学期終業式 校長先生のお話

始業式で、皆さんに贈る3学期のキーワードは「結実」という話をしました。1年間を振り返って、日々の積み重ねや努力の成果はあったでしょうか。形としての成果ではなくとも、1年前、入学・進級をした時の自分を思い返してみてください。勉強でも部活動でも、趣味や自分が打ち込んでいることでも、「こんなことががんばった」「こんなことができるようになった」など、自分で成長を感じられることがあったと思います。そんな自分の成長を噛みしめながら、1年間の中学校生活を終え、18日の卒業式を迎えましょう。

私たちは、人生の中で、たくさんの出会いと別れを繰り返していきます。「別れを惜しむ」という言葉がありますが、「惜しむ」という言葉には「悲しい」や「残念に思う」という意味の他に「大切に思う」という意味があります。「別れを大切にする」言い換えると、この1年間の出会いに感謝し思い出を大切にすることです。別れゆく人やもの、そして、ここで起きた様々な出来事への思いを深くしていくこと。それが、私たちの人としての根を、さらに深く伸ばしていくことになると思います。

そして、その感謝や思い出を力に変えて、次への希望を育てることです。別れの先にある新しい出会い、新しい自分づくりに向けて、大きな希望を育てましょう。

卒業式は学校にとって一番大切な行事です。卒業生のために、在校生・保護者・地域の方・先生方が集い、別れを惜しむ行事です。直接言葉を交わすことはありませんが、一人一人の姿勢や眼差し、歌声で感謝を伝え、思い出を深く味わう1日にしましょう。そして、4月からの新しい自分への希望を大きくふくらませる1日にしましょう。

1年間を振り返って

【1学期】

- 4月 入学式(93名入学)
生徒会入会式
修学旅行(3年)
- 5月 1年生部活動正式入部
第1回生徒総会
斑尾自然学習(1学年)



入学式



斑尾自然学習(1学年)

- 6月 前期人権旬間
部活動参観
中体連夏季大会
- 7月 上高地自然体験学習(2学年)
- 8月 広島平和学習

【2学期】

- 8月 満蒙開拓平和記念館訪問(3学年)
- 9月 職場体験学習(2学年)
城南祭「～英華発外～みんなの個性よ華開け」
- 10月 中体連新人戦
生き方を学ぶ会・城南未来塾
- 11月 生徒会選挙
- 12月 新生徒会始動
生徒総会



上高地自然体験学習(2学年)



生徒総会



城南祭

【3学期】

- 1月 県中スキー大会
- 2月 スキー教室:斑尾高原スキー場(1・2学年)
全中スキー大会
- 3月 3年生を送る会
卒業証書授与式



県中スキー大会

スキー教室:斑尾高原スキー場(1・2学年)



令和5年度末の人事異動 この3月でお別れする先生方です。

長野市立北部中学校へ	飯山市立戸狩小学校へ
松本市立筑摩野中学校へ	退職
須坂市立相森中学校へ	退職
中野市立豊田小学校へ	退職
飯山市立飯山小学校へ	

保護者・地域の皆様へ

今年度の学校だよりは今号で最終号となります。今年度も、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動へのご理解・ご協力をいただき、感謝しております。
来年度も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。 【文責:教務主任 吉澤 匠】

学校ホームページ“城南の丘”で学校生活の様子を発信しています。
下のリンクや右のQRコードからご覧ください。 ~目指せ! 訪問者数1万3千人! ~
<https://iiyama-jyonan.jimdofree.com/>

